



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 4 . 1 5



【入学式(4月11日)、見守り隊顔合わせ会(4月11日)】

4月11日は、入学式でした。1年生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。14名の1年生を迎えて、鴨方西小学校は総勢98名でスタートしました。

入学式の後、保護者説明会に参加しているお家の方を図書室で待っている1年生のもとに、チューリップの花束を抱えた学校運営協議会の方々がいらっしゃいました。1年生に赤と黄色のチューリップ花束の入学祝いプレゼントです。チューリップの花言葉は、「思いやり」です。この鴨方西小学校の学校生活を通して、「思いやり」のある人間に成長して欲しいと思います。



【入学式の様子】



【入学祝いのチューリップの贈り物】

また、この日は、1年生を迎え入れた登校班で、初めての一齐下校です。下校前には運動場で見守りボランティアの方との顔合わせの会を実施し、6年生代表児童から「今年度も登下校の見守りをよろしくお願いします」と挨拶しました。



【見守りボランティアの方との顔合わせ会】

【授業風景(4月12日)】

新しい担任、新しい専科の先生に変わり、令和6年度の授業をスタートしています。どのクラスも、新しい先生との触れ合いにドキドキしながらも、楽しい授業が始まりました。

3年生担任は、持ち前の運動神経をいかして、体育の授業で、笛にあわせて、右回りから左回りに走る方向をチェンジしながら、子どもと追いかっこです。今年度から新しく来られた、英語専科の先生とALTの先生ペアは、3年生のクラスで世界中

のあいさつの言葉の勉強です。



【3年生： 授業の様子（体育）】



【3年生： 授業の様子（英語）】



【4年生： 授業の様子（音楽）】



【4年生： 授業の様子（体育）】

4年生は、音楽専科の先生と一緒に、歌を歌ったりリコーダーを吹いたり、音楽の授業開きです。4年生の体育では、2人ペアで背中をくっつけて、長座から立ち上がるスピードを競う運動をしていました。身体を動かすだけでなく、どうすれば速く立ち上がることができるのかを児童自身が考える授業でした。

今年度、鴨方西小学校では、担任の先生に加えて、中学年・高学年では、色々な専門性を持つ先生が授業を受け持ちます。色々な先生とかかわりながら、色々な先生とのコミュニケーションを通じて、勉強・運動・心も成長して行ってほしいと思っています。

今週金曜日は、今年度初の授業参観日です。たくさんの保護者の方々のご来校、お待ちしております。